
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „juninho“ vom 20. Oktober 2017, 12:12

Zitat 

Am Valznerweiher hört sich das folgendermaßen an: Man sei nach wie vor im
Austausch mit der Stadt, bestätigt auch Michael Meeske, der kaufmännische Vorstand
des Vereins

Der 1. FC Nürnberg habe zusammen mit der Firmengruppe Max Bögl der
Stadt Nürnberg schon Ende 2014 eine Betreiberkonzeption vorgelegt, welche
neben einem Pachtvertrag auch den Vorschlag eines Wirtschaftsplans
beinhaltete. Die Konzeption enthält auch eine Machbarkeitsstudie mit Plänen
für einen Umbau des in die Jahre gekommenen Stadions.

http://www.nordbayern.de/regio…tadion-in-sicht-1.6743744

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2406039#post2406039

http://www.nordbayern.de/region/nuernberg/betreiber-fur-das-max-morlock-stadion-in-sicht-1.6743744
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2406039#post2406039

